
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
母の日と「国母さま」 2011/05/08 08:26 

  花うさぎの「世迷い言」（28） 
  

   古くから慈悲深い母の理想像を抱き 

   母親を大事にする心を養ってきた  

   
・ 5月8日、本日は「母の日」ということで、産経新聞一面の「産経抄」に「国母さま」というご覧のような素敵なコラムが掲載されて

いる。私はうかつにも、日露戦争の折りに昭憲皇太后が「夜を徹して包帯作りに精励された」という話を知らなかったので、大変

勉強になった。現在の皇后陛下ははじめて民間からご皇室に嫁がれた方と記憶しているが、私にはほとんどパーフェクトに皇室

の良き伝統を日々実践されているように思える。 
  
・ 先日、東日本大震災の発生の瞬間に、天皇皇后両陛下が取られた行動を、「たかじんのそこまで言って委員会」で語った京都

産業大学の所教授の話しとして、私のエントリーでも紹介（大震災発生、その瞬間、両陛下がとられた感動エピソード）させてもら

った。ところが、この話を顔見知りの方と話していたら、「実は両陛下は大勢の帰宅難民のことをご心配されて、皇居の開放をご

提案されたらしい。さすがに警備の都合でこれは実現しなかったが。」という話をしてくれた。う～ん、事実なら本当に「凄い」と思

う。 
  

 
 産経新聞5月8日1面の産経抄（クリックでネット記事） 

  
・ ところで、両陛下は4月27日に大震災で甚大な被害を受けた宮城県南三陸町をお見舞いになられ、各紙が大きく取り上げて報

道していた。南三陸町といえば、ジャーナリストの山際澄夫氏が「被災者に直接支援物資を届けませんか」と呼びかけていた地

域だ。私も何回かブログで紹介させて頂いたが、なんと現在は300人近くがこれに参加してくれており、「メーリングリストでも作ら
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ないと事務作業が追いつかない」と嬉しい悲鳴を上げているという。 
  
・で、この支援に「愛国女性のつどい 花時計」も参戦、自らのHPで呼びかけて7日、女性の視点で用意した支援物資を箱詰めし

て発送する作業が行われた。女性ならではの視点で準備されたのは化粧品や下着類、食べ物などで、嬉しいことに現地からの

要望で「母の日プレゼント」用の物資も準備され、本日、現地で配布されるという。 
  
  

  
支援物資を前にこれから箱詰め作業をする花時計のメンバー 

  
・呼びかけにメンバーら13人ほどがあつまり、会員の交流をかねて作業を行ったが、メンバーらは段ボール（四つ）にマジックでメ

ッセージを書き込んだり、花時計のシール、そして嬉しいことに日章旗・旭日旗・Z旗のシールまで貼ってヤマト運輸に配送を託し

ていた。皆さん、支援物資には日章旗を貼りましょう、日の丸が足りません。 
  
・ 話がコロッと変わるが、バカ菅が突然、中部電力の浜岡原子力発電所の全面停止を要請したという件。はやりその中部電力に

要請がいったのは記者会見の40分前、関係部署と充分な相談もなく、独断で発表したことがその後に明らかになった。多分そう

だと直感的に脊髄反射したのは、菅の頭の中には「どうしたら首相を続けられるか」しかないのだ。この男には「日本国の存続」

や「国民の生活」に対する 高責任者としての義務よりも、自己保身が上位にあることが、これまでの行動様式から明らかだから

だ。 
  
  

   
四つの段ボールにはメッセージと日章旗ほかも添付された。 

  
 ・要は、こんな話をまともに取り合げて議論すること自体が延命に手を貸すことになる、と思っている。しかし、なんとこの発表を

歓迎するというのが自民党の河野太郎だ。この男はもともとが「反原発」論者だが、去る4月24日に渋谷で実施された反原発デ

モ（グリーンピースほかが主催）に推薦人として名を連ねたり、自身のブログも反原発陣営に提供するなど、まことに身勝手な行

動をしている。 
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・自民党の執行部が何故、この男の勝手な振る舞いを許しているのか、理解に苦しむが、少なくとも自民党の主張とは明らかに

違うはずだ。ならば、確信的に今後も発言を続けるなら社民党への移籍か、新党を作ってはどうか？。貴方の親父さんはかって

「新自由クラブ」という党をつくり、選挙で躍進した実績もある。親父さんに聞かなかったのか？ 
  

 ----------------------------------------------------------------------  

テキサス親父 来日講演会 

（東京・大阪） 

  
ご存じ熱烈愛日、反特亜のアメリカ人テキサス親父が来日し日本の 
愛国者に熱烈に訴えます。ふるってご参加をお願い申し上げます。 

  
 -------東京-------- 

  
 テキサス親父来日講演会（東京） 
●会 場 東京文京区民センター 3－A会議室 
●開 会 5月15日（日）午後5時40分。6時より開演。 
●参加費 3000円（当日券4000円） 
●場 所 東京都文京区本郷4－15－14 
      TEL 03(3814)6731 
 MAP http://www.city.bunkyo.lg.jp/gmap/detail.php?id=1754 
●主 催 テキサス親父日本事務局 
 ＨＰ http://www.texas-daddy.com/index.php 
  

 ---------大阪-------- 
 
 テキサス親父来日講演会（大阪） 
●会 場 新大阪丸ビル本館 
●開 会 5月14日（土）午後4時30分となります。 
●参加費 3000円（当日券4000円） 
●場 所 大阪市東淀川区東中島1丁目18番5号 
     TEL 06-6321-1516（9:00～18:00） 
 MAP http://www.japan-life.co.jp/jp/about/map.html 
●主 催 テキサス親父日本事務局 
 ＨＰ http://www.texas-daddy.com/index.php 

 ---------------------------------------------------------------------- 

鳴動する政局の本質と 

日本の行方    

 
【討論！】その1   その2   その3  [桜H23/5/7] 

----------------------------------------------------------------------  
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だから、単なる自己保身です！  

 
 産経新聞5月8日3面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

------------------------------------------------------------------- 
  

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

4母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



 

  
タグ： 母の日  国母さま  産経抄  日露戦争  昭憲皇太后  夜を徹して包帯作り  両陛下  宮城県南三陸町  山際澄夫  愛国

女性のつどい花時計  テキサス親父  来日講演会   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/08 08:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自衛隊、警察、海保…長引く遺体捜索が招く「惨事ストレス」 

 
 東日本大震災で被災地に派遣され、遺体の捜索・収容に当たっている自衛隊員や警察

官、海上保安官らの「惨事ストレス」が問題となっている。過酷な作業が長期化するのに

伴い、心的外傷後ストレス障害（ＰＴＳＤ）発症の懸念が増しているほか、“奇行”に走るケ

ースすらあり、関係機関は対策に乗り出した。 

 
 「もう限界です。家に帰していただけませんか」西日本の陸上自衛隊の部隊に所属し、

遺体の捜索を続ける３０代の男性自衛官のもとには、部下からこんな訴えが寄せられて

いる。 

 
 震災直後に被災地に入り、これまでに数十人の遺体を収容した。がれきの下から傷だら

けの若い女性と幼い子供を発見した日には「もしこれが自分の妻と子だったら…」と、夜に

なって野営するテントでうなされた部下もいたという。 

 
 防衛省によると、自衛隊では米軍や警察などとの合同捜索も含め、これまでに計約９２

００人の遺体を収容。今も遺体は発見され続けており、肉体的な疲労に加えて、損傷のひ

どい遺体を扱う精神的なストレスは日に日に増している。 
（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110507/dst11050723200023-n1.
htm 
 
・政府は派遣している自衛隊、警察、海保隊員をもっと大事にしろ！  

 

2011/05/08 08:46Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
連日のエントリー、お疲れ様です。 

 
>自衛隊、警察、海保‥長引く遺体捜索が招く「惨事ストレス」 
現場の指揮官がたいへんだと思います。部下の気持ちを感じながら、命令を下さなけれ

ばならないですから‥ 
戦時下ではありませんから、ご遺体を粗末に扱うわけにはいきません。恐らく現場の皆さ

まは非常に気を遣いながら捜索と収用を行っていると思われます。 

 
何もしていない民主党議員諸君は、一週間ほど遺体捜索に携わってみればよいのです。 
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また、6日に天皇皇后両陛下が岩手県を行幸されましたが、その際、花巻空港で自衛隊

機からお降りになった際、同機に同乗していた自衛官にしっかり会釈をされていました。

心の中では自衛官諸氏に感謝されていることがよくわかる場面でした。  

2011/05/08 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>現場の指揮官がたいへんだと思います。部下の気持ちを感じながら、命令を下さなけ

ればならないですから‥ 

 
そうですね。指揮官も大変でしょう。 

 
>現場の皆さまは非常に気を遣いながら捜索と収用を行っていると思われます。 
 
はい。 

 
>同乗していた自衛官にしっかり会釈をされていました。心の中では自衛官諸氏に感謝さ

れていることがよくわかる場面でした。 

 
嬉しい情報をありがとうございました(--)。 

 

2011/05/08 11:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 新報道2001 世論調査 
 
【問1】今後の日本のエネルギー政策の目指す方向性についてお尋ねします。現在、原子

力発電の割合はおよそ30％。太陽電池などの新エネルギーの割合はおよそ1％。中長

期的に、この割合を変えていくべきだと思いますか。  

 
変える必要はない 11.6％  
原子力発電の割合を高めるべき 6.6％  
新エネルギーの割合を高めるべき 78.8％  
（その他・わからない） 3.0％  
 
【問2】首都圏への震災などの危機管理対応として、副首都の建設や、首都機能のバック

アップの必要性が指摘されています。あなたは、どう考えますか。  

 
必要 91.0％  
不必要 7.2％  
（その他・わからない） 1.8％  
 
【問3】一連の菅政権の震災対応に問題があるとして、民主党内の一部や野党から、"菅
おろし"の声が高まっています。あなたはどう思いますか。  
 
同調できる 43.0％  
同調できない 51.0％  
（その他・わからない） 6.0％  
 
【問4】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
 
民主党 14.0％（↓） みんなの党 9.4％（↑）  
自民党 21.6％（↓） たちあがれ日本 1.2％（↑）  
公明党 4.6％（↓） 新党改革 0.2％（―）  
共産党 3.0％（↓） 無所属・その他 6.2％  
社民党 2.2％（↑） 棄権する 4.4％  
国民新党 0.8％（↑） （まだきめていない） 32.0％  
新党日本 0.4％（↑）  
 
【問5】あなたは菅内閣を支持しますか。  
 
支持する 32.4％  
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支持しない 62.2％  
（その他・わからない） 5.4％  
首都圏の成人男女500人を対象に電話調査  
 
http://www.fujitv.co.jp/b_hp/shin2001/chousa/index.html 
 
・酷い誘導質問、捏造数字！ 

2011/05/08 11:20

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
東日本大震災及びそれに続く原子力災害でたくさんの雇用が失われました。

また、それに続く計画停電の影響及び夏場の電力需給逼迫で、工場移転の影響もあって

首都圏の雇用が失われつつあります。 

 
今回の浜岡原発の停止では、トヨタをはじめ日本の大企業の工場が操業停止や移転な

どの影響で大量の雇用が失われることになります。また、首都圏から中部地方へ工場移

転を計画していた企業は、計画を撤回せざるを得ず、待機させている労働者を解雇せざ

るを得ない状況に追い込まれます。 

 
原発への依存度が も高い関西電力の地域に、製造業が工場を移転することはリスクが

大きすぎます。海外への移転は時間がかかりすぎますし、文字通り国内の雇用は失われ

ます。 

 
わが国の主要な製造業の雇用が失われることは、それを取り巻くサービス産業にも深刻

な影響を与えます。今現在の失業対策も深刻ですが、来春の就職戦線は未曾有の危機

的な状態に陥ることは間違いありません。 

 
今朝のテレビに、海江田経済産業大臣が出演していましたが、政権に都合の良い発言は

するけど、こういう吾々素人でも分かる自分たちに都合の悪いことには答えません。これ

では、政府の言うことを信用することはできませんんね。 

 
同じ番組で、シャープがタイで太陽光発電のプラントを建設していることを明るいニュース

として取り上げていましたが、そんなに良いことがなぜ外国で出来て、国内では出来ない

のか？そこの肝心な説明がありませんでした。 

 
こういうことをゴマカシというのではありませんか？ 

 
今日は、文京シビックセンターの『日中海上決戦－尖閣・沖縄侵攻を阻止せよ』 の方に参

加しようと思っています。  

 

2011/05/08 11:29

Commented by pioneer48 さん 

 
今回は少し不謹慎なコメントに成りますが、思った事を書きます。 

 
震災時に必ず国民を励まされる両陛下のお姿を拝見すると、特に 

 
皇后陛下のお振舞は「国母」そのものに見えて来て仕方ありません。 

 
将来、小和田恆の娘に「国母」を期待出来るか、一抹の不安があります。 

 
皇太子殿下が恋愛で結婚された事自体は非常に喜ばしい事ですが 

 
皇太子殿下の周辺には持論の「戦後の外務官僚はクズばかり」である 

 
その様な状況から選ばざるを得なかったところに日本の戦後の問題が 

 
あったと思います。娘は父親の背中を見て育ちますから・・・。 

 
 
クリティカルなコメントなので返事は無くても結構ですが、 

 
折角「国母」という単語を見ましたので、コメントしました。 
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2011/05/08 11:44Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 

 
「国母」という表現は、与謝野晶子の歌にも出て来ますが、いつごろから一般に使われ始

めたのでしょうね。 
それと、大震災当日に、皇居の東御苑が一時的に開放という噂がありましたが、こちらに

も取り上げておられるということは、あれはやはり事実だったのでしょうか。 

 
さて「民のかまど」などどこ吹く風の総理大臣、やはり浜岡原発の件も、思いつきだったよ

うで＞＜もう民主党は要らないから、総出で被災地に行かせればいいとも思いますが、行

ったら行ったで自衛隊の皆様の足手まといにしかならないのでしょう。その前に、被災地

から強烈なブーイングが起こりそうです、やれやれ…。 
それから、新報道2001の数字ですが 
菅おろしに同調できない→51％ 
菅内閣を支持する→32.4％ 
嘘でしょう（笑）「都内の成人男女」の国籍は本当に日本なのでしょうか？ 

 
河野太郎議員、時々はいいこともするのですが^^;全体を通してみると、なぜ自民？とし

か思えませんね。どうもトラブルメーカー的ですね。 
一方で普天間の問題がまたごたごたしていますね。これから政府のトップがこぞって沖縄

入りでしょうか、何だか鳩山政権の末期のようです。 
明日からの国会がどうなるか楽しみです。 

 
後になりましたが、昨日のyohkanさんの作品もGJ！でした。 

 
 

 

2011/05/08 11:46Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
わあ、凄い支持率 32％ 
 
偽造、捏造、しかし、酷いですね。 

 
上がる要素は、反原発。 

 
だれでも、基地と、原発は、我が家の隣に欲しくないはね。 

 
こんな連中は、 

 
安全と 電気は、自分で確保しろ。  

 

2011/05/08 13:02Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
やはりトンデモ数字が出てきましたね。 
唯一、問２だけが真っ当な設問と調査結果でしょう。 
支持32.4％は浜岡停止による不安払拭ということで、プラス10％程度はあながち捏造と

まではどうかと思えますが、菅下ろしに同調せずが51％は捏造そのものです(怒！)。 
同調せず＝積極的ではないものの支持にほかなりません。 
この数字を見たら、あのバカ菅が調子に乗って、次は〇〇原発とやり始めるでしょう。亡

国サヨクのやりたい放題の状態です。 

 
さっそくテレアカは浜岡停止要請を『英断』とヨイショしています。 
ヨイショするなら、原発相当電力分の放送を直ちに中止して範を示せ！己を律せずして他

者に苦を強いるべからず。 
まぁ、『特権階級』の彼らには聞こえないでしょうが。 

 
To pioneer48 さん 
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東宮妃殿下への国母の不安、実は私も持っております。 
ご成婚以降のお姿を見ますに、妃殿下は各所へのお出ましに際して、まず会釈の前にお

手を振られます。しかし、秋篠宮妃殿下、黒田家に降嫁された紀宮清子内親王はお二方

とも会釈をされてからお手を振られます。何気ない所作の一つとして気に止められない方

も居られると思いますが、意外とそんな端々にお覚悟が現れることもあります。 

 

2011/05/08 13:09

Commented by katachi さん 

民主知能はどのような大学を出ようとも、政治に不向きな人材ばかりである。 
下敷きが戦後GHQの思惑のままであり世代的年功序列で権力を握ったような

連中である。 
戦後日本は、GHQの実験国家であり今現在が其の答えが出ているのである。 
 
従って、共産主義要素がふんだんに盛り込まれ、付和雷同的人間が多く作られ、責任の

がれの傾向が強く、物事に冷淡である。 
其の代表結果が、日本の民主党である。アメリカの民主党と違うのは、国益を考えない事

であり も危険視されるものである。 
アメリカの申し子が日本の民主党で結実した形になっている。 
アメリカにも責任の一端があるのであるが、日本人の力で克服しないといけない課題でも

ある。 
アメリカは、日本に与えた致命傷の解毒剤を持っているであろうか？ 
あるとすれば、ビンラディン化でしょう。 
でなければ、アメリカは、日本を同盟視出来ないのではないか?  

 

2011/05/08 14:31Commented by yohkan さん 

 
河野太郎って反原発なんて云ってるのですか。知りませんでした。まさに筋金入りの売国

奴。親の代からってところが凄いです。売国界のプリンスですね。 

 
反原発で支持率が上がるなんて、有り得ないと思います。だって、左翼に騙されてない多

くのひとは、原発や核技術の必要性をしっかり認識してますもの。こんなウソ支持率を発

表するマスコミって、一体何なんでしょう？  

 

2011/05/08 15:01Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 凄い支持率、毛沢東の「嘘も百回言えば真実になる」似ていますね。      多分世論

調査は 
   
   質問者 「支持政党はどこですか？」 
   答え  「民主党です」 
   質問者 「世論調査にご協力お願いします。」 

 
   答え  「＋＊党（民主党以外）」 
   電話がガチャンと切れる。 
  
こんなのじゃないでしょうか。世界から見放された政権です。支持率が３０％は震災以後

変化しないのがおかしいと皆気づいています。はやく引退せよ。  

 

2011/05/08 15:16Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
昨日は京都の集会・デモ・凱旋に参加して昨日中にレポートする予定でしたが、 
久し振りの京都に知人と行って散会後かなり飲んだ事、私メにとっては本年初デモで予想

以上の疲労困憊で帰りの電車で既に虫の息状態にあり、帰宅後着替えや歯ブラシもせず

に爆睡モードに突入したことなどから、遅れて今日になりました。 

 
昨日の集会・デモ・街宣の印象についてごく簡単に箇条書きすると： 

 
まず四条河原町から会場の八坂神社付近に向かう途中に、歌舞伎で有名な４００年の伝

統を誇る「京都南座」がありますが、そこの看板に６月の公演は「韓国ミュージカル 官（ク

ン）」と出ていて左翼都市からいきなり先制パンチを浴びたのです。 

 

 

9母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



（１）集会 ー 主催者の面子は保てたが決して盛り上がったとは言えない 

 
＊参加人員が３００名程度（京都以外からの参加者も含めて）、少な過ぎる、私は大阪や

神戸の時と同様２～３０００名の参加を期待していました。 
  
＊司会進行（頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部）がヤジを飛ばしたくなるほど

不慣れで稚拙、一色正春氏が奥さんと子供さん同伴で会場の隅の方におられ、「私たち

が選ぶ国民栄誉賞」の代表者と思われる女性も登壇してスピーチ 
をした後、水島社長も「一色氏が実は今日会場に来られています・・・・が目立つ事が御嫌

いな方で・・・・」云々。  

 
色々諸事情があって登壇が難しい場合でも、せめてどのあたりに座っているか指し示し

て、一色氏に数秒間でも起立をお願いすれば大きな拍手があったろうにと 
残念に思いました。 

 
 
 

2011/05/08 15:18Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 

 
（２）デモ ー はっきり言って失敗デモ  

 
＊参加同じく３００名程度、全国屈指の「左翼の街」京都だけあって、地元から集会にだけ

は参加した後、顔を指すのを心配してデモの前に姿を消す人も見られた。 解散地点に

止まっていたチャネル桜のトラックの荷物室には用意した日の丸が相当数余っていた。 

 
＊シュプレヒコールの項目が多過ぎ： 

 
 （被災地早期復興）、（中国の尖閣侵略阻止）、（被拉致同胞の奪還）の３テーマごとに４

つのシュプレヒコール（３Ｘ４＝１２）が用意されたが、シュプレヒコールの項目が多過ぎて

焦点が定まらず普通の通行人（県外から観光できている若い人中心）にはただ叫んでい

るだけの異様な集団に思われたかも。 大阪、神戸の時とは異なり、沿道のひとの中には

両手で耳をふさいでいる人もいた。 

 
 
（３）街宣 － 解っている人だけ２～３０人が集まって聞いてた感じ 

 
＊公安の規制なのか、四条河原町の百貨店前の狭いスペースで行われた街宣も効果が

あったのか疑問です。 なにしろ前を通り過ぎる若者は、集会よりもデート、デモよりも美

味いものに関心があった典型的ノンポリ集団・団塊世代の息子・娘世代、どうせ選挙にも

行かない層だろう。 こういった集団が足を止めないまでも歩きながらでも耳を傾ける様な

何かの一工夫が欲しい。 

 
 
散会後、飲みに入った居酒屋での結論は、国という概念を説明さえ出来なくなっている今

の平和ボケ・お花畑大国日本に住む愚民が目を覚ますには、「北朝鮮か中国から核爆弾

が本当に飛んでこなければ無理」と言う事になって大いに悪酔いしたのでした。 

 
気が滅入るようなレポート失礼しました。 

 

2011/05/08 15:43Commented by izaapoco さん 

武田邦彦 
……再度、呼びかけたい．  
放射線医学と防御の専門家の皆さん！！  
一体、1年1ミリなのですか？ 子供が1年20ミリなのですか？ 1年100ミリなのです

か？ どっちなのですか？？  
それによって、私たちの判断も生活も180度変わるのです！！  
あなた方の判断と発言はそれほど大きな意味を持っているのです！！  
すぐ、結論を出してください。  
「真実」であるかどうかではなく、「事故前の1年1ミリ」と「事故後の1年100ミリ」の差の理

由だけでも結構です。  

 

10母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



それがすべてのスタートですから。  
・・・・・・・・・  
政府の人へ。  
もし､福島の子供が「1年20ミリ」まで安全なら、浜岡原発を止める理由はありません。  
福島の子供が放射線に強く､静岡の人が放射線に弱いということはありません。誠実な心

を持ってしっかりやってください。  
（平成23年5月8日 午後２時 執筆）  
http://takedanet.com/2011/05/post_e6ad.html 
 

2011/05/08 15:47Commented by tourokurad さん 

反日左翼の行動を限定化 

 
現在の閉塞的現状はいかなる社会構造によるものか考えて、行動する事が重要だと思

われる。菅のような急進的で過激、攻撃的で排他的な団塊左翼が、反日外国人（なりすま

し日本人を含む）や反日マスコミと組んで、偏向報道を 大限活用して、菅を代表にして

日本国をメチャクチャにしてやろうと企んでいるわけだ。 
震災の危機さえ乗り越えれば、日本が堅実な右に転換する可能性はある。しかし、もしも

ここで左翼の支配に敗れてしまえば、徹底的な言論封殺、思想弾圧などが現実のものに

なり、営々と続いてきた日本という文化圏、日本国家の存亡に関わっていくことになろう。

左翼支配による危機的状況は、たとえ次の選挙を乗り越えても、 低でも５～１０年ぐら

いは続きそうな予感がある。 
今、問題なのは、団塊の一部エリート左翼の連中だろう。彼らが今のマスコミ、政界、教育

や一部の財界などを牛耳っている。彼らの反社会的活動を阻止し、保守層に協力的な社

会を構築するには、如何にしたら良いだろうか。 
憲法改正、教育改革など、思いつく事は社会の思想的基盤を確立すべき事ではないだろ

うか。すなわち、ここまでは許容される範囲と社会規範（道徳、モラール）を想起する社会

を築く事だ。少なくとも左翼側から保守側に転換して行動してくれる味方を増やす事が日

本軍の支援に大いに役立つと思う。 
日本軍としての活動は長期戦になるだろう。国防というものが、ひとつの仕事になり得る

ものだ。特に間接侵略に対しては、自衛隊現役は殆ど丸裸に等しい現状であり、彼らの

弱点を補足するには有形無形の支援が必要となる。有形の支援は組織の確立である

が、現在の外郭団体、NGO、同好会などが支援拠点になるだろう。 
 
漠然と思い付いたままなので、もう少し熟成が必要かも知れません。現在が危機的状況

だと表明しただけかも知れませんが、、、、 

 

 

2011/05/08 17:45Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>こういうことをゴマカシというのではありませんか？ 
 
はい。ご意見感謝です。 

 
 
この文章をそのまま官邸に抗議のメールとして送ってくださいよ。 

 
>『日中海上決戦－尖閣・沖縄侵攻を阻止せよ』 の方に参加しようと思っています。 
 
レポートお待ちしています(^^)。 

 

2011/05/08 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>娘は父親の背中を見て育ちますから・・・。 
 
共感できるご意見、ありがとうございました。 

 

2011/05/08 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
  

11母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



>あれはやはり事実だったのでしょうか。 
 
どうもそのようですよ。 

 
>被災地から強烈なブーイングが起こりそうです、やれやれ…。 
 
徹底的に罵声を浴びせるべきですよ。 

 
>嘘でしょう（笑）「都内の成人男女」の国籍は本当に日本なのでしょうか？ 
 

初に反日軍であることを確認してから調査しているのでは。 

 
>どうもトラブルメーカー的ですね。 
 
この人は自民党から離れるべきですね。 

 
> 後になりましたが、昨日のyohkanさんの作品もGJ！でした。 
 
インパクトありましたね(^^；。  

2011/05/08 17:51

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>こんな連中は、安全と 電気は、自分で確保しろ。 

 
激しく同意します(^^)。 

 

2011/05/08 17:52

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>唯一、問２だけが真っ当な設問と調査結果でしょう。 

 
はい、これだけは判ります。 

 
>菅下ろしに同調せずが51％は捏造そのものです(怒！)。 
 
ミエミエでした。 

 
＞原発相当電力分の放送を直ちに中止して範を示せ！己を律せずして他者に苦を強い

るべからず。 

 
大賛成です。 

 

2011/05/08 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>アメリカの申し子が日本の民主党で結実した形になっている。 
 
途中でGHQの占領政策も180度変わったのですが、時すでに遅しでした。 
 
>でなければ、アメリカは、日本を同盟視出来ないのではないか? 
 
この問題、はやく日本軍に政権を取り戻してから正常化しないとどうにもなりませんね。 

 

2011/05/08 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>こんなウソ支持率を発表するマスコミって、一体何なんでしょう？ 
 
反日なんですよ。 

 
テレビは特に酷いです。 

 

12母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



2011/05/08 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。  
 
>こんなのじゃないでしょうか。 

 
ああ～それですよ、それ！ 

 
＞世界から見放された政権です。支持率が３０％は震災以後変化しないのがおかしいと

皆気づいています。はやく引退せよ。 

 
というか民主党が消えてなくなって欲しいですよ。 

 

2011/05/08 18:00

Commented by tourokurad さん 

To  izaapoco さんへ 
 
放射線防護について 

 
  副題  放射線防護が分かりにくい点について 
原子力基本法、放射線障害防止法が基本法令です。 
他に各省庁の縄張りがあって、医療法施行規則、電離放射線防止規則などがあります。 
基本は労働者を規制するもので、一般人（放射線被爆によって利益を受けない者）が、許

容できる線量については法律の盲点になっています。 

 
分かりにくい点は 
１  外部被爆と内部被爆 
２  線量の単位 
３  線源の違い 
α、β、γ、エックス線、中性子線、重粒子線など 
４  緊急に作業する者（計画的被爆）と 一般人の区分 
５  放射線被爆によって利益を受ける者（給与を受ける、 
手当てを受け取るなど。）の許容線量を一般人と混同する事に有ります。意識して混同す

ると犯罪と同じです（傷害罪）。政府は許容線量が高いほど措置が不要になるため、意識

して作業者の許容線量を用いて「安全です。」と言うはずです。SPEEDI の結果を公開し

なかったのは、専門家に見破られるからです。１９９７年に線量の単位が大幅に変わり、

それ以前の技術者、専門家と意識の断絶があるからですが、変換表を作成すれば直ち

に判明します。 
６ 場所に関する規制、人に関する規制、線源の状況（液体、気体、個体）に関する規制

がある。 
７ 各省庁の縄張り、条項の付加により法令が読みにくい。 

 
簡単に言えば、γ線と エックス線では同じ考えができる。 
簡単に言えば、場所に関する規制を押えれば体外被曝は理解できる。 
一般人に関して次の二つの条項しかない。 
医療法施行規則第30条の16 
(管理区域 の境界）外部放射線による実効線量三月間につき一・三ミリシーベルトを超え

るおそれのある区域 
医療法施行規則第30条の17 
また、その居住区域及び敷地境界の実効線量を3月間につき250マイクロシーベルトを

超えないようにしなければなりません。 

 

2011/05/08 18:01

Commented by tourokurad さん 

 
 
（追加） 

政府（枝豆）が安全だと言うのは管理された（計画された）被爆を称して安全だと言ってい

ると思う。つまり、作業者（労働者）が安全だから、一般人も安全だと言っていると思う。こ

こで重要なのは、作業者は被爆する際に放射線の安全に関する教育が義務付けられて

いる点と本人の意思で被爆している点、また、作業により手当て、給与などの利益を享受

している点である。 
みずからの意思に反して被爆するとは、傷害を受けていると自覚していない点です。専門

家は政府が許容線量を上げる場合は、政府による 傷害罪である事を口を極めて言わな

ければならない。それが、職業人としての倫理でしょう。 
日本放射線技師会や日本放射線学会が声明を出すのは理の当然でしょう。 

 

13母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



2011/05/08 18:01Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
詳しいレポート感謝です。 

 
そうですか、ちょっと残念でしたね。でも東京でも年が明けてからがくっと減って、千人を超

えるデモが出来ない状態ですよ。 

 
＞北朝鮮か中国から核爆弾が本当に飛んでこなければ無理」と言う事になって大いに悪

酔いしたのでした。 

 
う～ん、私もほとんど同意見なんです(^^；。  

 

2011/05/08 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To izaapocoさん こんにちは。 
 
>福島の子供が放射線に強く､静岡の人が放射線に弱いということはありません。誠実な

心を持ってしっかりやってください。  

 
書き込み、ありがとうございました。 

 

2011/05/08 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>少なくとも左翼側から保守側に転換して行動してくれる味方を増やす事が日本軍の支

援に大いに役立つと思う。 

 
なるほど。 

 
>日本軍としての活動は長期戦になるだろう。 
 
はあ～辛いですね～。  

 

2011/05/08 18:32Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 放射能の問題については余り触れたくは無かったのですが、誰も教えてく

れないもので、、、、、 
法令やICRP勧告を紐解いてみました。安全と言えば安全と言う政府の硬直した思考が

現在の混迷を招いている模様です。 

 
＞ガジェット通信さんから抜粋引用 

http://getnews.jp/archives/108812 
省庁はSPEEDIによる分析と発表にこだわり、発表は一元化すべし、と考えているようで

すが、果たしてそれでいいのでしょうか。日本には優秀な科 学者がたくさんいますし、世

界中にも多くの頭脳があります。また、SPEEDIが情報源としている「モニタリングポスト」

と呼ばれる測定機器以外にも、測 定機器を設置して日々データ提供をおこなっていると

ころはあります。 
さらに4月4日の官房長官会見や報道によれば、気象庁は国際原子力機関（IAEA）に対

しては事故発生直後から予測情報を報告していたといいます。 多い日は1日2回も……

えっ？ 日本人には教えてくれないのに、IAEAには教えるの？ 曰く「仮定を基に計算し

た放射性物質の拡散予測データなので公表 にはふさわしくないと考えた」とのことです

が、本当にめちゃくちゃな話です。これは国民に対する裏切りであり、情報隠蔽と言われ

ても仕方ないと思います。気象庁によれば「要望があれば公表したい」とのことなので、は

やく公開して欲しいと思います。ていうか要望するに決まってますやん。国 放射性物質の

予測公表せず NHKニュース 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110404/t10015080851000.html 
（抜粋引用ここまで） 
情報隠蔽は国民を危険に貶めるだけでなく、風評被害と言う 
大きな副産物も産んで被災者や国民の脅威となっています。  

 

2011/05/08 20:12Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、  

  

14母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



今朝体調崩して、いま、パソコンひらきました。 

 
昼頃家内が寝室にジュースを運んでくれた時に、今朝のテレビに青山繁晴さんが出てい

て、管の突然の浜岡原発に対する突然の要望は管自身の決断では無く、アメリカ政府か

らの要望があった、青山さんも同じ事を彼のアメリカ筋から働き掛けが有ったと言ってい

たそうです。私はそのテレビは見ていませんが、お聞きになっていますか？ 

 
Pioneer48 さん、こんばんは、 
 
クリテイカルで微妙な事項ですが、同じ考えをシェアーしている事を述べさせたいただきま

す。英王室で有ったように、場合によっては、民間人になられ、弟君にお譲りなされること

も。。。  

2011/05/08 21:21

Commented by pioneer48 さん 

 
To iza1824さん  

 
>Pioneer48 さん、こんばんは、 
> 
>クリテイカルで微妙な事項ですが、同じ考えをシェアーしている事を述べさせたいただき

ます。英王室で有ったように、場合によっては、民間人になられ、弟君にお譲りなされるこ

とも。。。 

 
 
折角ですので、この際思っている事を書いてみます。 

 
小和田恆は外務省の条約局長時代、朝鮮人では無いかと疑われている 
品の無い土井たか子からの国会の質問で、 

 
「日本は侵略国家だった」と答弁し、その事が戦後の政府及び外務省の 
一貫した考えに成り、田母神さんはこの事で更迭されたと 

 
渡部名誉教授が上梓する度にくどい程批判しています。 
娘にしてみれば、外務事務次官まで昇り詰めた自分の尊敬する父が 

 
条約局長時代に言った事は真実であると心から考え、外務省に 
入省した頃には、もう自虐史観にどっぷりと浸かった人間に成っていた筈です。 

 
ここまでは定かではありませんが、皇太子から求愛された時、暫く 
固辞していた理由の中には「天皇は軍国主義の象徴」という考えが 
彼女の中に全く無かったとは言えないと考えています。 

 
秋篠宮両殿下の方が多くの人に人気がある事は否めませんが 
先日の皇太子殿下の被災者お見舞いの状況を拝見していますと 

 
皇太子殿下も以前に比べ結構貫禄が出て来たようにお見受けしました。 

 

2011/05/09 00:38Commented by hastuyama さん 

横レス失礼します。 

 
To pioneer48さん  
こんばんは 

 
ここは、小和田雅子さんを叩くスレではありませんので・・・ 
あまり騒ぎ立てると左翼や皇室廃止論者の格好の餌食になってしまうのでは・・とそこが

心配です。 

 
知らない方が見てるかもしれませんので、あくまで参考でこんなWebがあるということで。 
 
皇太子妃 雅子様の海外公務における失態があったそうですが、どのようなものだったの

でしょうか？また創価学会とも関係があるとの噂もあるそうですが、事実でしょうか？ 

http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1218102062 

 

15母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



 
【韓国が】雅子妃・愛子様の銅像を造る【何故？】  

http://killkorea.iza.ne.jp/blog/entry/82044/ 
 
皇室財産ヤ〇オク マイバッハ ネズミランドお忍び 押しかけ公務等の 
多彩なキーワードも。  

2011/05/09 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>情報隠蔽は国民を危険に貶めるだけでなく、風評被害と言う 

>大きな副産物も産んで被災者や国民の脅威となっています。 
 
全くその通りですね。 

 
発生当初に仏や独が放射能の分布予測を六時間毎にカラー画像で発信していたので変

だとおもったら、なんのことはない、日本発の情報だったわけです。 

 
知らぬは日本国民だけだった、というふざけた話でした。 

 

2011/05/09 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>青山さんも同じ事を彼のアメリカ筋から働き掛けが有ったと言っていたそうです。 
 
その情報ははじめてですが、」どこかに記述がありますかね？ 

 

2011/05/09 10:21Commented by yamagiwa さん 

山際澄夫です。 
『花時計』さんの支援物資、実はうち半分は、昨日、先に天皇、皇后両陛下が訪問された

歌津中学避難所で袋に入れられて母の日ギフトとして女性らに配布されているのです。そ

れを配っていただおている女性は歌津出身（現在は杉並在住）ですが、前から「南三陸の

復興に養蚕を根づかせたい」という希望をもっていて、皇居で小石丸（蚕の種類です）を買

われている皇后陛下に養蚕を教えていただきたいと私と話していたんです。ですから、両

陛下の東北 初のご訪問先が南三陸町、しかも歌津中と聞いたとき私は奇跡が起こった

と思いました。 
 もちろん現実には、ご訪問時に彼女は避難所にはいませんでしたので、「小石丸をくだ

さい」とはいうチャンスはありませんでしたが、それでも歌津中に避難している彼女の親類

は両陛下にお目にかかる栄に浴しているのです。 
「花時計」さんの存在を 初に知ったのはこのブログです。爾来、私にはおなじみですが、

荷づくりの写真を見ますと、本当に感動します。 
 また、花時計さんとともに母の日ギフトに参加して支援物資を送っていただいたFさん

も、このブログの読者です。この方の物資には中野区南台商店街の人も地域ぐるみで深

く関与していただいています。 
 繰り返しになりますが皆さんには感謝の言葉もありません。 

 

2011/05/09 12:47Commented by 花うさぎ さん 

To yamagiwaさん こんにちは。 
 
>母の日ギフトとして女性らに配布されているのです。 
 
間に合って良かったですね。翌日ですので心配してました。 

 
>皇后陛下に養蚕を教えていただきたいと私と話していたんです。 
 
そうでしたか。養蚕の技術そのものは群馬の蚕糸試験所で教えてくれる筈ですが、素敵

な話ですね。 

 
＞それでも歌津中に避難している彼女の親類は両陛下にお目にかかる栄に浴している

のです。 

 
いいですね～(^^)。当たり前ですが一般人の私はまだないのですよ、一般参賀以外で

は。 

 

16母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/



 

 
> 繰り返しになりますが皆さんには感謝の言葉もありません。 
 
やっぱり基本的に保守の人には「真心」がありますね。わざわざ書き込みありがとうござ

いました(--)。  

2011/05/09 15:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
青山繁晴さん、昨日５月８日に 

 
http://kakaku.com/tv/channel=10/programID=912/episodeID=484227/ 
 
で、発言なさったそうです。今朝も８時ころのTV番組で出演されて同じ発言をなさっていた

との事です。要するに、管はあたかも自分及び民主党幹部間で熟議、熟考の上の様な決

断をしたとの会見でしたが、アメリカ政府からの圧力の様です。普天間問題と絡めた何か

のバーターかも知れませんね？ 

 

2011/05/09 16:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>アメリカ政府からの圧力の様です。普天間問題と絡めた何かのバーターかも知れませ

んね？ 

 
情報ありがとうございます。青山さんが繰り返し訴えるなら、裏付けがあってのことでしょう

ね。 

 
実は今日発売の週刊ポストにそれらしい情報が詳しく掲載されているようです。何でも官

邸に誰にも入れない密室があって、アメリカの原発関係者が常駐しているとか？ 

 
のちほどコンビニに行って購入してみます(^^)。  

 

2011/05/09 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To 花うさぎさん iza1824さん こんにちは。 
 
動画がありました。ありがとうございます。 

 
「浜岡原発停止」はアメリカから言われたからやっただけ･･･青山繁晴  

 
http://www.youtube.com/watch?v=VPli18CmtbY 

 

17母の日と「国母さま」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2274948/


